

Pressemitteilung, 24. Juli 2025

Raus aus dem Schulalltag, neue Welten entdecken!

Achtklässler:innen der Mittelschule Ottobeuren sammeln Erfahrungen im Ehrenamt

Teresa, Anja und Lukas waren in ihrer Freizeit, im Rahmen des Jugendengagements Projekt „Zukunft“ während der letzten Monate insgesamt jeweils 24 Stunden in einer Einrichtung ihrer Wahl ehrenamtlich aktiv. Sie engagierten sich in der Förderstätte Regens Wagner in Lautrach, in der Kita Maria Stern in Ottobeuren und beim Jugendfußball des TSV Ottobeuren. Teresa gelangte dabei zu der Erkenntnis: „Ich bewundere die Menschen, die diesen Beruf ausüben.“

Für ihren Einsatz wurden die Jugendlichen jetzt vom Bürgermeister der Marktgemeinde, German Fries und dem Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft MM-MN, Gottfried Voigt, mit dem Zertifikat der Freiwilligenagentur Schaffenslust ausgezeichnet. „Toll, dass ihr eure Zeit dafür hergegeben habt“, so German Fries. Gottfried Voigt ermunterte die Jugendlichen: „Bleibt dran, denn ohne gesellschaftliches Engagement funktioniert unsere Gesellschaft nicht“ und Rektor Negele, ergänzte: „Geht in die Vereine. Man lernt dort Dinge, die man so in der Schule nicht erfährt.“

Wer Interesse am Projekt „Zukunft“ hat oder weitere Informationen erhalten möchte, kann sich unverbindlich an Schaffenslust unter 08331 96 133 95 wenden oder per Email an ursula.keller@fwa-schaffenslust.de

Foto: 1. Reihe von links: Bürgermeister German Fries, Lukas Zöhke, Teresa Vogler, Sophia Schmidt, 2. Reihe von links: betreuende Lehrkraft Noah Hölzl, Rektor Bernhard Negele, Projektleiterin Ursula Keller, Geschäftsführer Kreishandwerkerschaft Gottfried Voigt